



THE SERVICE CLUB OF THE YMCA  
AFFILIATED WITH THE INTERNATIONAL ASSOCIATION OF Y'S MEN'S CLUBS

# The Y's Men's Club of Nagoya

CHARTERED AUGUST 27, 1947

c/o NAGOYA YMCA 35-16, DAIKAN-CHO, HIGASHI-KU, NAGOYA, 461-0002 JAPAN

"TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOMPANIES EVERY RIGHT"

主 題 (2009 / 2010)  
 国際会長 「一つとなる力」  
 アジア会長 「一つとなる力」  
 西日本区理事 「すべてのいのちを大切に」  
 中部部長 「ワイスの理念を胸に自信をもって活動しよう」  
 名古屋会長 「広げよう新しい仲間」みんなで目指そう出席率の向上!!

2009 ~ 2010 10 月 号 (No752)

## 10月例会プログラム

とき: 2009年10月13日(火) 6:30p.m. ~ 8:30p.m.  
 ところ: 名古屋YMCA

司会	尾関 明君
開会宣言	会長 深谷 聰君
ワイスソング	
聖書朗読・祈禱	長井 潤君
食事	
プログラム 「オーケーション」	
担当	高森敬久君 谷川 修君
	寺田仁計君 (クラブサービス)
諸報告	
ハッピーバースデー	
ドライバースピーチ	小尾 雅彦君
讃美歌 240	
閉会宣言	会長 深谷 聰君

## ワイスメンズクラブのお付き合い

寺田 仁計

私は、名古屋ワイスの会員になってから、十数年たちましたが、まだまだ多数の先輩方がおられます。そして、引き続き、様々な活動が行なわれていますが、最近、私は、仕事の関係があり、例会や行事に欠席することが多くなってきました。そろそろ退会しなければならないかと思っていたのですが、なかなか退会することは出来ません。それは、現在、従事している牧師となるために、名古屋ワイスの方々による数々のお支えがあったからです。今回は特に3人の方々について述べさせていただきます。

私が入会したばかりの頃、それまで名古屋YMCAのスタッフであった吉村欣治さんが東京神学大学に進学され、私に後についてくるようにと何度も勧められました。また、相馬康人さんは、教団の地区役員として、牧師となる私を支えてくださいました。さらに、入会してから数年後に会長を仰せつかった時、創立50周年の式典を担当させていただきました。その時、式典のことばかりではなく、会の運営などについて、様々なことをご指導していただいたのは、深谷誠さんでした。これらの方々は、すでに天に召されてしまいました。私が、この三人と知り合うことが出来たのは、名古屋ワイスにおけるお付き合いがあったからです。

最近の会長さん方の適切なご活躍によって、ワイスの活動がますます活発になってまいりましたが、人生を左右するほどのワイスメンズクラブにおける会員同志のお付き合いについて、これからもますます尊重していただきたいと思います。

## 第2例会

とき: 2009年10月20日(火) 7:00p.m. ~ 8:30p.m.  
 ところ: 名古屋YMCA  
 プログラム: 11月第1例会について  
 その他

会長 深谷 聰	書記 渡辺真悟
副会長 水谷 治 長井 潤	五島八郎
ブリテン 久保田 平野 伊左治	会計 川口 恵 塩田 保

### 第一例会 (9/8)

メネット 岩田 尾関 加藤(朱) 小谷 長井 西村  
 ゲスト 西野 浅野 (南山Yスタッフ)

### 国際協力街頭募金 (10/4)

小尾 加藤(明) 木本 久保田 相馬 谷川

○第1 ○第2 ○第1・第2 M メーキャップ

9月クラブ出席		B	F	9月個人出席										第一例会 (9/8)	
在籍	29名			青木	木本	○	谷川	○						メネット 岩田 尾関 加藤(朱) 小谷 長井 西村	
第1例会	21名	9月	切手 165pt	飯田	久保田	○	寺田	○						ゲスト 西野 浅野 (南山Yスタッフ)	
メネット	6名		現金 0pt	伊左治	黒川	○	長井	○							
第2例会	10名		小計 165pt	岩田	五島	○	成瀬	広							
メネット	0名			尾関	小谷	○	西村	○							
ゲスト・ビジター	2名	累計(7~9月)	切手 620pt	小尾	坂上	○	平野	○							
メーキャップ	0名		現金 0pt	加藤明	塙田	○	深谷	○							
出席率	75%		累計 620pt	加藤晃	鈴木	功	水谷	○							
メネット会	6名			川口	相馬	○	渡辺	○							
				川本	高森	○									

## ■■■ 第1例会レポート ■■■

とき 2009年9月8日(火) pm6:30～pm8:45  
ところ 日本海

9月度第一例会は、先の西日本区大会にて「奈良傳賞」を受賞された岩田謙一メンの受賞祝賀特別例会として、9月8日(火)名古屋栄の「日本海」にて開催されました。

当日は、岩田メネットも久しぶりに参加、また8月に実施された「日韓ユースセミナー」の報告のために南山YMCAスタッフの西野さん、浅野さんも加わって総勢29人で美味しい食事をいただきながらの盛会となりました。



## ■■■ 第2例会レポート ■■■

とき 9月15日(火) PM7:00～8:30  
ところ 名古屋YMCA

① 10月第一例会について

オーバークション

最近販売物件の減少が目立つのでメンバー全員協力の下に品数を揃えたい。

担当はクラブサービスメンバー高森・谷川・寺田と売り子さんに期待し、売上向上ファンド作りをしたい。

② 十勝ワイズ、ジャガイモ・かぼちゃ販売の件

ワイズ第一例会迄到着の関係から緊急を要するので(第二例会出席者がそれぞれ分担してメンバーからの)

### 京都部会参加報告

今年度中部のEMC主査を仰せつかったご縁で廣井西日本区EMC主任(京都プリンス)から京都部会に来ませんか、とのお誘いを受け9月13日(日)に大島中部部長(名古屋プラザ)と一緒に行つきました。

京都全日空ホテルの大広間を埋め尽くしての出席者460名強の盛大な規模にまず驚かされるが、会員が中部の4倍近く居ることを考えると当然か。会の冒頭各クラブ会長がバナーを持って登壇し部長と行うセレモニーが、京都部会団結しよう!という感じがして印象的でした。

例会は、まず今夏実施された「日韓ユースセミナー」運営責任スタッフの西野さんよりセミナーの報告及びセミナーをサポートした名古屋クラブ他ワイズメンズクラブへの感謝のことばをいただきました。現在報告書作成中とのことで、完成を期待するものであります。

メインイベントの岩田メン祝賀会では、推薦人の木本メンより、受賞に値する岩田メンのワイズへの功績についてお話しを伺うことができ、岩田メンの受賞を心からお祝いすると共に長きに亘り、共に活動された名古屋ワイズメンのお一人お一人にその喜びを分かち合う事のできた、良き時間となりました。

素晴らしい諸先輩方が築いてこられた輝かしいこのクラブの歴史に新たな一頁が加わった事を確信いたします。喜びと誇りをもって、クラブ継承せねば……との思いを抱きつつ、心もお腹もすっかり満たされた、素晴らしい例会に参加でき感謝いたします。

(川本龍資)

購入予定を電話等で受付け名古屋ワイズ担当者に報告をする。

到着日 10月7日 南山YMCA  
じゃがいも(男爵) 10kg入 1箱 1,288円  
かぼちゃ 10kg入 1箱 2,200円

③ その他

10月 4日 国際協力街頭募金  
10月 25日 中部EMCセミナー  
11月 1日 南山YMCAバザー  
11月 14日 チャリティーラン

④ 京都部会へ出席の報告 渡辺眞悟君

出席者約460名の盛大な部会でEMCAを肌で感じた。

講演会は拉致問題で有名な横田夫妻の講演で、拉致された横田めぐみさんご両親から直接話を伺うと、改めてこんなひどい話が有ってよいものかと涙する。

その後は懇親会。京都がなぜ会員増強を果たせたか?と何人かの方のお話しを伺う。20年以上掛けて例会を充実させクラブステータスを上げるのに努力して来たという見立てが多い。

ただ会員の数が多ければ良いというものでは無いにしてもやはり会員が多いことは活発な活動、ひいては充実したクラブライフに繋がるので会員を増やすことは重要だという思いを強くしました。

(渡辺眞悟)

### 会計より会費納入のお願い

会費は月額7,000円、年額84,000円です。(功労会員と特別メネット会員は年額36,000円です)

会費の納入は、右記口座へ振込にてお願いします。

できるだけ6ヶ月分42,000円を7月と1月に納入し

てくださいよう、お願いします。(3ヶ月分ずつ納入される方は7月10月、1月、4月に納入して下さい)

ゆうちょ銀行 記号12120 番号82306781

なまえ ナゴヤワイズメンズクラブ

## 10月例会はオークションです。

提供品を大量にお出し下さい。お買い上げも大量にお願い致します。

(クラブサービス担当者一同)

### 中部部会に参加して

鈴木西日本区理事を始め多くの西日本区役員に出席していただき、中部13回目の部会が、名鉄ニューグランドホテルで開催された。

書籍「日本でいちばん大切にしたい会社」にも紹介された、日本理化学工業の大山泰弘氏を講師にお迎えしての卓話で、50年近く前より障がいを持った方を雇い入れ、現在では70%を越える就業率で発展した会社とお聴きした。

以前、会社の上司に紹介され読んだ本であったが、涙の出るエピソードが多く掲載されて感動したが、当事者から話

を聴けて大変幸運であった。一度皆さんも読んでみては如何ですか？

その後、懇親会では部長より日出する極東中部を活性化するため今期中部のメンバーを200名達成すると宣言があり、また、広島で開催される西日本区大会や、来年8月に開催される横浜国際大会のアピールもあり大いに盛りあがった部会でした。

改めてワイスは多くのメンバーとふれあってこそワイスだと実感したひと時であった。大島中部部長はじめキャビネット、プラザクラブの皆さんに感謝申し上げます。楽しい部会ありがとうございました。

(平野実郎)

### 今月の聖句

「天の国はからし種に似ている。人がこれを取って畑に蒔（ま）けば、どんな種よりも小さいのに、成長するとどの野菜よりも大きくなり、空の鳥が来て枝に巣を作るほどになる。」

マタイによる福音書13:31~32

西 村 清

宇宙の中では、いろいろなものが回っています。地球の自転は、赤道付近で時速千7百キロ、新幹線は時速3百キロですから猛烈なスピードです。また地球が太陽の周りを回る公転速度は、秒速29キロです。これはもう、とてつもなく速い速度です。このような速さで回転しながら、どこかへと飛んでいかないのはいろいろな星の重力が働いているからだと言われます。さらに太陽系が天の川の中にあって、その中で重力が働いているといわれています。しかしそれだけではな

く、宇宙空間には暗黒物質というのがあって、その力はもろもろの星の重力よりはるかに大きいというのです。こうなるとわれわれの想像を絶することがらです。

このような世界を考えますと、人間の存在は実に小さな存在です。パスカルは「人間は考える葦」と表現し、人間は葦のように弱く、小さな存在であるが、しかし考える存在と表現しました。イエス・キリストは天国はからし種に似ている、初めは小さいがそれは大変大きく成長すると言われるのです。

私たちは、この小さな地球の片隅で、いろいろ悩み、苦しみを味わいながら、右往左往していますが、このような宇宙を支配される神様が、からし種のような小さな存在であっても、想像もできないほどに大きく成長させてくださる、天国はそのような所だと言われています。私たちもこのような、とてつもなく大きな宇宙に目を向け、それらを造り、支配し給う神に目を向けることができればどんなに幸いなことでしょうか。

### 『ワイスメンの賢い話』(No164)

#### 『一粒の麦』

「この間、キリスト教の葬儀に出たら、永遠の命と言っていたけど、キリスト教では死ぬことはないと考えているの？」。「いや、どんな人間だって、誰でも死ぬのは当たり前だよ。だけど、この世の肉体が死んだとしても、違った形で永遠に生きていくことができると言っているのだよ。そのことをイエスが“一粒の麦は、地に落ちて死ななければ、一粒のままである”と言われて、こ

の世の肉体は、麦の種のようなもので、その種が死んで、芽が出てくるように、あの世では、全く違った状態になって、永遠に生きることが出来ると考えているのだよ。そして、イエス自身が、十字架によって死なれた後、復活されて、永遠の命ということの意味を示してくださったのだよ。そう考えるなら、この世で、どんなに辛い時でも希望を持って生きていくことができるのだよ。それが、キリスト教の本質だよ」。「そうか、直ぐには理解できないけれど、なんとなく分かったような気がするよ」。

(寺田仁計)



# Menettes of Nagoya Y's Men's Club

## 10月ネット例会ごあんない

とき 2009年10月17日(土) 10:00~  
ところ 名古屋YMCA  
7月のネット例会で作った折りペンギンをつなぐ作業をします。ホッキスをご持参ください。

## ネット例会レポート

とき 2009年9月6日(日) 12:30~13:20  
ところ 名鉄ニューグランドホテル

中部部会に先立ち合同ネット会に参加しました。名古屋プラザの万福寺さんの司会で開会し、金沢クラブの山内ネットの祈祷、ネットソング、森 愛子西日本区ネット事業主任挨拶と続きました。参加者は、神戸3名、京都キャピタル1名、四日市1名、金沢2名、グランパス3名、名古屋6名の計16名。ケーキとお茶をいただき

ながらの自己紹介では、尾関メネットが「私も主任をしたことがあります。頑張ってください。」と森ネットにメールを送られたり、神戸の皆さんから「初めて名古屋にきました。お昼に味噌煮込みを食べて大変美味しかったです」と嬉しいお言葉を頂いたり、和やかな雰囲気で会は進みました。

本期のネット事業国内プロジェクトは、命を支える電話相談員の養成をしている「自殺防止センター」、「神戸いのちの電話」への支援です。日本ではここ11年、年間自殺者が3万人を超えており、鈴木理事の「すべてのいのちを大切に」という主題に添って、ネット事業でも自らの命を絶とうとする人たちを支える電話相談員の養成を支援したいというアピールがあり、献金しました。また横浜国際大会に向けて、DVDを使って平和ペンギンを折り始めました。10月ネット会で仕上げをしていきたいと思っていますので、皆さんご協力よろしくお願いします。同じく7月のネット会で作ったお手玉は主任にお渡しました。きっと国際大会でお役に立てることと思います。

(加藤朱美)

## 鈴木宅訪問記

9月11日、12日名古屋ワイズのメンバー10名で新潟の鈴木武二さん・侯子さんご夫妻を訪問しました。

鈴木さんご夫妻はお嬢さんご家族とワンちゃんと一緒に暮らしていらっしゃいます。

お嬢さんのご主人の案内で、近くの緑豊かな広々とした運動公園へいったり、昼食時には奥様が庭で作ったトマトと新潟特産の茶豆とおつゆをいただき、夏に鈴木さんご夫妻がお嬢さんご夫妻とワンちゃんと一緒にいかれた東北の写真を拝見しました。



久しぶりにお二人のお顔を拝見し、おしゃべりをして、ほんとうにとても楽しく充実した時間でした。

またみんなでうかがいますね。

かわいいお財布とおいしい越乃寒梅ありがとうございました。そしてお嬢さんご夫妻、お世話になりありがとうございました。

(川口 恵)

## ハッピーバースデイ

### メン

10月5日 飯田 和也君  
7日 加藤 明宏君  
27日 深谷 聰君

切手(9月分)

木本精之助君 130pt  
深谷 聰君 35pt  
計 165pt

### ネット

10月3日 渡辺規子さん  
6日 岩田昌子さん

## BF

## Happy Wedding Anniversary

10月6日 寺田仁計・純子夫妻  
28日 岩田鑑一・昌子夫妻